



進級から早いもので、あっという間に1学期の終わりを迎えます。ひよこ組さんとの関わりも増え、保育者の代わりにひよこ組さんの要望に伝えてくれたり、自分の思いよりも優先した行動をとってくれたり。また、うさぎ組さんとの関わりも増え、「かっこいいな」「すごいな」といった姿も間近で見て感じているようです。3学年ある中のちょうど真ん中の立場で、憧れや思いやりの気持ちを持って、毎日刺激いっぱいたくさんのことを吸収しています。

気温が暑くなってくると、虫たちの登場です！毎日探しては捕まえて観察して、「なんだろう」「おもしろいね」「ふしぎだね」とお友だちと共感し合っています。ツマグロヒョウモンの幼虫も捕まえました。サナギになると興味津々！「なんかぶら下がっている！」「ここきらきら光っているね」「いつの間に変身したんだろう」など感じたことを言葉に出して観察していました。そんなサナギも週明け登園するとチョウになっていました。みんなで外に逃がしてあげて、生き物の一連の成長過程を観察する経験が出来ました。

水遊びも大好きなはと組さん。最初は水がかかることに抵抗を感じていましたが、徐々に慣れてきました。大きいプールを初めて見た時の子どもたちのワクワクした表情はとっても印象的で、いざ入るとはじける様な笑顔いっぱい存分に開放感を味わっています。水に顔をつけることが出来るお友だちがいれば真似して挑戦してみたり、スイスイ泳いでいるうさぎ組さんの真似をして、顔は全部つけることは怖いけど、ギリギリまで浸かって泳ぐ真似をしてみたり。それぞれのペースで水の感触に慣れ親しんでします。着替えも、自分の脱いだ服をまとめて置いたり、衣服の前後が見て分かるようになってきたり、裏返しになった服を直したり。汗のべたつきと格闘しながらも、“自分で出来るように”という思いで、繰り返し援助してきました。最近では「できない」という言葉が減り、徐々に慣れて出来るようになってきています♪



2 学期にむけて

お家の人とお手伝いの約束を1つ決めて、それに励むことが出来るよう声を掛けてください。日々忙しいと思いますが、「やってみたい！出来る！はと組さんだもん！」という意識を尊重し、出来ることはやらせてみてあげてください。夏ならではの経験も出来るといいですね。

そして暑さによる食欲不振や寝不足等に注意し、生活リズムの乱れを整えて、健康にお過ごしください。

